



NOTICE D'INFORMATION AU DONNEUR DE CELLULES SOUCHES HEMATOPOIETIQUES DANS LE CONTEXTE DE PANDEMIE AU COVID-19

Vous allez donner un greffon de cellules souches hématopoïétiques (CSH). La période actuelle est marquée par le développement d'une pathologie virale par le COVID-19 dont on connaît très mal les risques dans le contexte des patients immunodéprimés. De fait, par mesure de précaution, des recommandations ont été émises par la Société Française de Greffe de Moelle et de Thérapie Cellulaire (SFGM-TC) et l'Agence de Biomédecine concernant les donneurs et les receveurs d'un greffon de CSH.

Il a été décidé :

- Chez le donneur : d'effectuer une recherche de COVID-19 avant l'administration éventuelle de facteurs de croissance et avant le don.
- Chez le receveur: d'effectuer une recherche de COVID-19 immédiatement avant de débiter la chimio-et/ou radiothérapie du conditionnement de la greffe.

Dans l'attente des résultats de ces tests, le greffon sera congelé. L'administration sera programmée au moment de la confirmation que ces tests sont négatifs chez vous et chez le receveur.

En cas de positivité, vous en serez informé et orienté vers un circuit de prise en charge spécifique. Dans l'état actuel des connaissances, la recherche du COVID-19 par PCR ne garantit pas complètement l'absence de contamination du greffon.